
 

第２２７回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 

日 時   令和６年３月１１日（月）１４：００～１５：１５ 

場 所   ＜Web 会議により実施（Microsoft Teams を使用）＞ 

本部棟５階 特別会議室 

出席者 服部学長，藤田理事，肥後理事，椎名理事，藤波理事，大谷理事，金山副学長， 

増永副学長，松崎副学長，河野副学長，丸橋法文学部長，河添教育学部長， 

磯村人間科学部長，石原医学部長，伊藤総合理工学部長，上野生物資源科学部長， 

三原材料エネルギー学部長，片岡評議員，加藤評議員，高橋評議員，竹谷評議員，

山田評議員，松本評議員，三瓶評議員，境評議員，津本評議員，半田評議員 

オブザーバー   千家監事 

〔陪席：企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長，総務部長， 

財務部長，松江地区学部等事務部長，医学部事務部長，監査室長〕 

 

議決事項１ 学生の懲戒について 

○ 肥後理事から学生の懲戒について概要を説明した後，当該学生の所属する学部長から詳 

細について説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項２ 管理学則の一部改正について 

○ 藤田理事から管理学則の一部改正について説明があり，審議の結果，原案どおり議決され

た。 

 

議決事項３ 総合理工学部の改組構想について 

○ 肥後理事から総合理工学部の改組構想について説明があり，審議の結果，原案どおり議決

された。 

 

議決事項４ 令和７年度入試関係日程（案）について 

○ 肥後理事から令和７年度入試関係日程（案）について説明があった。 

○ 片岡評議員から，私費外国人留学生選抜について，令和６年度入試において出願期間を早

めたために志願者数が少なかったという状況があったが，令和 7年度入試における志願者確

保のための入試広報をどのように行うのかとの質問があった。 

  肥後理事から，特に日本語学校への広報を前倒しして行うことについて回答があり，続け

て，２次募集実施の広報のタイミングについては入試委員会に置いて再度検討を行う予定で

あるとの補足があった。 

○ 審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項５ 名誉教授の称号授与について 

○ 学長から，令和６年３月３１日限りで退職する教員２０名に対し，本学名誉教授称号授与

規則に基づき，名誉教授の称号を授与することについて提案があり，続いて該当学部長から

資料に基づき推薦理由等について説明があった後，審議の結果，原案どおり議決された。 

続いて学長から，令和６年３月３１日をもって退任する理事２名に対し，本学名誉教授称

号授与規則第２条第１号の規定に基づき，名誉教授の称号を授与することについて発議があ

り，資料に基づき推薦理由等について説明があった後，審議の結果，原案どおり議決され

た。 

  また，伊藤評議員から，令和６年３月３１日をもって退任する服部学長への名誉教授の称

号授与について，教育研究評議会として推薦したい旨の提案があり，承認された。 



 

これを受けて同評議員から，本学名誉教授称号授与規則第２条第２号に基づき，服部学長

に対し，本学名誉教授の称号を授与することについて，資料に基づき推薦理由等の説明があ

り，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

報告事項１．令和６年度予算（案）について 

○ 藤波理事から令和６年度予算（案）について報告があった。 

 

報告事項２．令和６年度公的研究費等の不正使用の防止に関する不正使用防止教育及び啓発活

動の実施計画について 

○ 藤波理事から令和６年度公的研究費等の不正使用の防止に関する不正使用防止教育及び啓

発活動の実施計画について報告があった。 

 

報告事項３．令和５年度コンプライアンス・プログラム（講習）実施・受講状況 

（R6.2.26現在）について 

○ 藤田理事から令和５年度コンプライアンス・プログラム（講習）実施・受講状況について

報告があった。 

 

報告事項４．国際交流協定（大学間）の更新について 

報告事項５．教員の採用等について 

○ 書面をもって報告に代えた。 

 

 


